



**S**yndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



## S.P.S M.A Le Mans et maintenant les drones...



Après les intrusions sur le domaine pénitentiaire, après les innombrables projections depuis l'extérieur de l'enceinte, **ce lundi 9 Mai après midi un drone s'est écrasé près de la M.A.H 2.**

L'administration ne devrait elle pas finir par investir, dans des filets anti-projections, déjà installés dans de nombreux établissements ?

**Faudra-il attendre un drame irréparable ???**

La sécurité des établissements pénitentiaires et des personnels est à genoux depuis son démantèlement !

Le S.P.S réclame inlassablement:

- La rénovation par du Concertina Milironce du glacis de l'enceinte de l'établissement.
- La pose de filets contre les projections.
- La pose d'alarmes supplémentaires contre les intrusions sur le domaine.
- Des rondes régulières de la Police Nationale.

L'Administration Pénitentiaire, sous la tutelle d'un Ministère de la Justice qui s'accommode depuis de très nombreuses années de cette situation dramatique, a donc laissé s'instaurer au fil du temps, un laxisme aussi dangereux que pernicieux qui permet aux détenus d' harceler continuellement les surveillant(e)s.

**Ce laisser-aller dans nos détentions, dans la périmétrie des structures, additionné d'impunité, a favorisé le phénomène d'insécurité dont nous connaissons tous les répercussions quotidiennes...**